
 

 

                西知多看護専門学校 合格 Ｙさん(2018年度卒業生) 

Ｑ１．合格をもらったときの気持ちを教えてください。 

   合格できると思わなかったので、本当に嬉しかったです。 

Ｑ２．なぜ、この進路を選んだのか教えてください。 

   看護師になるのが夢だったからです。 

Ｑ３．合格を目指す中で、１番大変だったことを教えてください。 

   勉強と面接の練習です。毎日学校に残って、遅い時間までやっていました。 

Ｑ４．合格を目指す中で助かったことを教えてください。 

   学校の先生がたくさんサポートしてくれた。 

Ｑ５．後輩達に伝えたいことはありますか。 

   １，２年生のうちから、成績を気にして生活した方が良いです。 

   ボランティアやインターンシップに参加して、たくさんの人と話をしていると面接が苦しく

ないです。頑張ってください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

トヨタ自動車株式会社 内定 Ｙさん（2018年度卒業生） 

Ｑ１．内定をもらったときの気持ちを教えてください。 

   嬉しい！頑張って良かった！ 

Ｑ２．なぜ、この会社を選んだのか教えてください。 

   とても大きい会社だからです。安定している会社が良かったからです。 

Ｑ３．内定を目指す中で、１番大変だったことを教えてください。 

   面接練習です。面接で話す内容を考えることが難しかったです。 

Ｑ４．内定を目指す中で助かったことを教えてください。 

   学校で面接の練習がたくさんできたことです。 

   先生達が面接で話す内容など、一緒に考えてくれました。 

Ｑ５．後輩達に伝えたいことはありますか。 

   過去に先輩達が聞かれた質問などは練習をして、余裕を持って本番に 

臨めるように頑張ってください。 

内定体験記（就職） 

合格体験記（進学） 


